

伐株山で グラウンドゴルフ

10月24日(土)、第3回グラウンドゴルフ大会が伐株山山頂で開催されました。

参加の38名が9グループに分かれ、8ホール2ラウンドのゲームを行いました。初心者の方も多くなり、なかなかホールポストに入らない場面もありましたが、「楽しかった」「傾斜もあり楽しい運動になった」という声がたくさんありました。



大会結果
優勝 坪井昌宏さん
準優勝 柏木忠利さん
3位 秋吉栄八さん



地域で子どもを見守る

玖珠地区青少年健全育成協議会

『地域ぐるみで子育てを進める』ことを趣旨に、地区青少年健全育成

協では「玖珠地区自主防犯パトロール隊」の巡回班として玖珠署員・民生児童委員の方々のご協力を得て、学校・PTA役員・育成協指導員・青少年補導員の50名で分担して夜間防犯パトロールを行っています。

塚脇祇園祭・地蔵講及び例月(9月・10月・4月・5月)に、自治会館を出発・帰着点として、通常2方向に分かれ巡回しています。今年は祇園祭と地蔵講の第2日目はどちらも雨により実施できませんでした。

運動公園も三役により毎回パトロールを行っています。公園トイレの使い方が悪いのをたびたび目にします。トイレマナーの大切さを感じさせられました。

10月の例月活動は8時30分のスタートで、玖珠郡青少年補導員の小幡会長(森地区)も参加され、一緒に同じコースを歩きました。

最近では、子どもの夜間外出に出会うことはほとんど無くなっていきます。ご家庭や地域のご協力に深く感謝し、一層のご支援をお願いすると共に、これからは「メディア」の時代に生きる子ども達をどのように見守り導いて行かが課題にあげられます。

夜間パトロールの様子



夜間パトロールの様子

学びの教室「寺子屋」 「算数が得意になって嬉しい」

塚脇小学校2・3年生を対象に平成21年度2学期から始まった寺子屋もすっかり軌道にのっていきます。毎年運動会を過ぎたころから子ども達にとって楽しい時間になって来るようです。

寺子屋では玖珠町教育委員会から委嘱されたボランティアの方々が生徒となり、玖珠地区は毎週月曜日午後3時15分から1時間、教育委員会から配布された算数プリントで学習しています。

一人ひとりの速さで、分からない時はその場で尋ね解決して百点になれば次のページに進むことが出来ます。速い人には似た問題を余分に準備し、遅い人にはポイント学習で力をつけるようにしています。

放課後の時間にもかかわらず、子ども達は静かに集中してやるのでサポートも真剣です。回数を重ねるたびに子どもへの愛着を感じつつ、いい関係になっていきます。

先日寺子屋の勉強について感想を聞いてみました。初めの頃はきついと書いていた子ども達も「筆算が速くなって嬉しい」「水のかさが分かるようになった」「どんどん進めるから面白い」「難しいけど答えが合っていたら嬉しい」「先生達が一生懸命教えてくれるから分かり易い」等々笑顔で言えるだけの自信がついてきたようです。

校長先生から、「学力テストの点数も上がっています」と言われスタッフ一同次回開催を楽しみに、少しでも疲れを感じながら教室を後にしていきます。



子ども達の集中力に感心です